
REQUERIMENTO N.º 676/2014

“Solicita  informações  sobre  a  disponibilidade  de 
13(treze)  veículos  novos  localizados  no 
Departamento de frota” 

Senhor Presidente,

Considerando que este Vereador recebeu informações de que 
existem  13(treze)  veículos,  marca  Gol,  zero  quilômetro  no  pátio  do 
Departamento de Frota da Prefeitura Municipal;

Considerando que  este  Vereador,  que  também  é  Servidor 
Público, tem ciência de que diversos departamentos da Prefeitura estão a um 
bom tempo necessitando de veículo, e que os veículos acima estão desde a sua 
aquisição parados no pátio;

É que:

O Vereador infra-assinado, nos termos regimentais  em vigor, 
REQUER seja  oficiado  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  do  Município,  Ernane  Bilote 
Primazzi, informar, informar à esta Casa de Leis o que segue: 

1. Os  veículos  acima  descritos  já  estão  destinados  a 
algum dos departamentos da Prefeitura? Para quais?

a) Em  caso  positivo,  a  partir  de  quando  serão 
destinados?

b) Em caso negativo, quais os motivos que impedem?
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